



NOFV Oberliga-Süd 2022/23 27. Spieltag 15.04.2023

SC Freital - VfL Halle 96 1:1 (1:0)

### Spiel hatte keinen Sieger verdient

Mit dem VfL Halle 96 gastierte ein Team zum ersten Male im Freitaler Johannes-May-Stadion das zweifellos zu den Oberliga-Dinos zu zählen ist. Das 14. Jahr in Folge spielen die Hallenser nun bereits in dieser Spielklasse, eine wahrlich beachtliche Leistung.

In der Hinrunde in Halle mussten sich unsere Jungs, trotz einer sehr guten Leistung, die mindestens einen Punkt verdient gehabt hätte, am Ende mit 2:3 geschlagen geben und wollten heute natürlich Wiedergutmachung betreiben. Zu Beginn der Partie sah das auch ziemlich gut aus, ein Freitaler Angriff folgte auf den nächsten und die Hintermannschaft der Gäste hatte alle Hände voll zu tun um ihren Kasten sauber zu halten. Wieder einmal trat hier das alte Freitaler Problem zutage, dass viel zu viele Torgelegenheiten nötig sind um zu einem Treffer zu kommen. Als in der 22. Spielminute dann Sandro Schulze im Hallenser Strafraum unfair von den Beinen geholt wurde, gab es Strafstoß für den Sportclub, der von Eric Ranninger auch sicher verwandelt wurde. Die Gäste blieben im ersten Durchgang eigentlich komplett harmlos, sodass die Freitaler Führung dann auch bis zur Pause Bestand hatte.

Was unsere Mannschaft dann allerdings im zweiten Durchgang anbot sollte man möglichst schnell vergessen. Viel zu tief stehend lud sie den Gegner immer wieder dazu ein gefährlich vorm Freitaler Tor aufzutauchen. Einziger Pluspunkt war zunächst, dass die Freitaler Defensive lange Zeit so ziemlich alles wegverteidigen konnte doch mit zunehmender Spielzeit wurde es immer enger. Auf der Gegenseite ergaben sich zwar große Räume die aber viel zu selten genutzt wurden um gefährliche Konter aufzuziehen. Und wenn es dann doch mal zu einem gefährlichen Angriff kam wurden die sich daraus ergebenden Torchancen wieder leichtfertig vergeben.

So kam es wie es kommen musste. In der 83. Spielminute schafften es die Gäste dann doch mal sich durch zu kombinieren, so kam Nils Halbauer freistehend zum Abschluss und brachte den Ball auch am herausstürzenden Freitaler Schlussmann Christopher Hauswald vorbei, im Freitaler Tor unter. Wer jetzt gedacht hatte die Freitaler könnten noch einmal zurückschlagen, sah sich getäuscht, denn im Gegenteil waren es die Gäste die in der verbleibenden Spielzeit näher an einem weiteren Treffer waren aber auch nicht mehr zwingend genug agierten um diesen dann auch zu erzielen.

Insgesamt muss man am Ende wohl von einer gerechten Punkteteilung sprechen, mit welcher, bei einem Blick auf die Tabelle, die Freitaler Mannschaft auch gut leben kann. Sorgenfalten sollte dem Freitaler Trainerteam aber vor allem die Leistung der zweiten Spielhälfte auf die Stirn zaubern und so dürfte es noch so einiges aufzuarbeiten geben um derartiges in Zukunft zu vermeiden.

Torfolge: 1:0 Eric Ranninger (22.FE); 1:1 Nils Halbauer (83.)

Zuschauer: 153

Gelb: 2/1